

El PP de Petrer denuncia el deterioro del skatepark en seis meses

23/06/2022



El Partido Popular de Petrer ha denunciado el estado en el que se encuentra la pista de skatepark de la localidad, ubicada en la avenida Reina Sofía. El edil Javier García ha lamentado que **seis meses después de su inauguración** estas instalaciones "estén deterioradas, les falte vallado y

haya suciedad en los vasos".

La oposición ve peligroso el estado en el que se encuentra este parque al que cada día acuden numerosos jóvenes y niños.